

De las conversaciones se puede concluir claramente que tanto Canadá como la India estaban profundamente preocupados por las peligrosas consecuencias de la proliferación de armas nucleares, tanto el aumento de los arsenales nucleares existentes, como la adquisición de dichas armas por otros estados. Ambos países intentan participar activamente en las conversaciones internacionales sobre la no proliferación nuclear.

Canadá ha expresado la esperanza de que la India contribuiría al éxito de los esfuerzos internacionales para robustecer y mejorar las perspectivas de una no proliferación, absteniéndose de llevar a cabo cualesquiera pruebas ulteriores al menos hasta que se haya celebrado la conferencia de 1975 para revisión del Tratado de No Proliferación y los gobiernos hayan tenido oportunidad de examinar y tomar medidas de acuerdo con sus recomendaciones.

La decisión anterior del Gobierno de Canadá de suspender la cooperación en el campo nuclear y concentrar su ayuda a la India durante el presente año en el aspecto agrícola y alimenticio sigue en vigor.

Trigo para Etiopía

Canadá está suministrando otras 10 mil toneladas de trigo para aliviar el hambre en Etiopía, anunció el ex-Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, el 26 de julio.

La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional sufragará los gastos de envío desde Canadá hasta las zonas afectadas.

A solicitud de las autoridades etíopes, el trigo canadiense se enviará en octubre, a fin de evitar la congestión de los puertos con suministros de otros donantes.

Esta es la cuarta contribución canadiense a Etiopía; el pasado mayo llegó a Etiopía un envío de 4.000 toneladas de trigo canadiense, parte de una donación de \$1.500.000 que también comprendía camiones valorados en \$140.000. An-

teriormente, Canadá había concedido un donativo de \$50.000 a la Cruz Roja para ayudar a las regiones afectadas por la sequía y más recientemente, Canadá contribuyó con \$58.750 a la Cruz Roja Internacional para programas similares en Etiopía y los seis países sahelinos del oeste africano afectados por la sequía y el hambre.

El primer envío de trigo canadiense ha llegado ya a las zonas de sequía, habiéndose distribuido las tres cuartas partes.

El pasado otoño, funcionarios etíopes y de las Naciones Unidas calcularon en dos millones de personas los afectados por la sequía en las provincias de Tigre y Wallo. La ayuda se evaluó en unas 214.000 toneladas métricas de grano, 50.000 proporcionadas por Etiopía y las 164.000 restantes por otros organismos donantes. Hasta el momento, los donantes han aportado solamente 122.000 toneladas métricas.

La sequía se ha extendido a la parte sur del país, afectando a unas 750.000 personas. Aunque todavía no se han establecido sus necesidades de alimentos, éstas se estiman en 85.000 toneladas de grano.

Se espera que los efectos de la sequía perduren hasta finales de este año o principios de 1975.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.